

BOLETÍN DE PRENSA No. 030

Rector Mario Andrade Cervantes da la bienvenida a los 1,045 alumnos de nuevo ingreso así como a los casi 13 mil estudiantes de demás los semestres.

Este lunes 24 de enero, regresaron a clases casi 13 mil alumnos de licenciatura a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, distribuidos en 52 programas educativos.



No obstante, la UAA cuenta con un catálogo académico de 54 licenciaturas, las carreras de Bioinformática e Ingeniero Demógrafo Estadístico se ofrecerán por primera vez en el próximo proceso de admisión de la Institución, dicha oferta podría incrementarse a 57 si llegan a aprobarse por el H. Consejo Universitario tres carreras más, en consecuencia serían 3,920 lugares a ofertarse en el siguiente ciclo escolar.

El Rector Mario Andrade Cervantes, resaltó en rueda de prensa la bienvenida a la comunidad estudiantil a un nuevo semestre, enero - junio; "con toda seguridad será igual o mejor que el semestre anterior, porque así tiene que ser: tenemos que estar luchando porque cada día que pase seamos mejor en los procesos de enseñanza aprendizaje de nuestros programas educativos de la UAA".

También dijo que en el mes de marzo de 2010, fecha en que se inició con el proceso de ingreso para el semestre agosto diciembre 2010 y enero - junio 2011, se tuvo una demanda de 7,865 solicitudes de los cuales se inscribieron 3,428 alumnos en los diferentes programas educativos, que representa el 43.59 por ciento de la cobertura. En bachillerato afirmó que hubo 1,426 solicitudes, donde se cubrió el 40.39 por ciento, que representa a 579 jóvenes matriculados en el nivel preparatoria.

Los alumnos de nuevo ingreso son 1,045 jóvenes, quienes comienzan sus estudios profesionales en las licenciaturas de Arquitectura Nutrición Terapia Física, Medicina, Administración de Empresas, Administración de la Producción y los Servicios, Análisis Químico Biológicos, Contador Público, Derecho, Diseño de Interiores, Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles, Diseño Gráfico e Industrial, Enfermería, Gestión Turística, Ingeniería Civil, Medicina Veterinaria y Zootecnia, Mercadotecnia, Estomatología, Psicología y Relaciones Industriales.



Sobre la gran cantidad de jóvenes que se quedan fuera de la Institución, el maestro Andrade Cervantes dijo que es una gran preocupación pues más del 50 por ciento quedan fuera, los mejores alumnos que no alcanzan un lugar para estudiar una carrera de pregrado. “ya se están realizando los primeros trabajos para un nuevo campus universitario, el cual ampliará la cobertura y disminuirá la cifra de quienes queden fuera de la Institución”.

También, Abner Abed Ramos Michaus, Presidente de la Federación de Estudiantes de la UAA, dio la bienvenida a sus compañeros, “quienes vienen con las ganas de ser profesionistas de bien, con las ganas de realizarse académica y humanamente, por parte de la FEUAA queremos decirles que siempre estamos pendientes de la comunidad universitaria y sus preocupaciones. Es para nosotros gratificante que se esté trabajando sobre el proyecto de un nuevo campus, pues la demanda académica es algo que aqueja a la sociedad de Aguascalientes”.



Finalmente, el Rector Mario Andrade Cervantes resaltó el número de posgrados que se tienen actualmente, 21 son profesionalizantes por convenio y en ellos se tiene una matrícula de 500 alumnos, hay 15 maestrías, de las cuales ocho están reconocidas en el Padrón Nacional de Posgrados de Calidad.